

令和3年度第2学期始業式校長あいさつ 丹波市立上久下小学校

おはようございます。夏休みが終わり、久しぶりに皆さんの元気な姿を見ることができ、とてもうれしく思います。また、大きな事故の報告もなく無事だったことに感謝します。

夏休みはどうでしたか？休みになってすぐ、東京2020が始まりました。みんなもテレビでいっぱい応援したのではないのでしょうか。休みの前半は、とても暑い日が続きました。大変だなあ、と思っていたら、後半は、毎日毎日雨ばかり。日本の各地で土砂崩れなどが起こり、山も家も車も流され命を落とす方がいたなど、大きな被害が出ました。高校野球も雨で何度も延期になることもありました。でも、まもなく決勝戦です。

また、準決勝戦までは丹波市を中心に試合をしてきた、全国高等学校女子硬式野球選手権大会決勝が甲子園球場で行われ、兵庫県の神戸弘陵学園高校が優勝しました。そして、24日にはパラリンピックも始まりました。

この夏はコロナや猛暑、大雨など、大変なことも多かったけど、そんな中であって、頑張っている人をたくさん見たり聞いたりしました。そして、上久下っ子の中にも、バレーや野球、サッカー、剣道、水泳、ピアノ、ラジオ体操など、それぞれ力いっぱい頑張っている子がたくさんいます。素晴らしいなあと思っています。

2学期は一年で一番長く、大きな行事もたくさんあります。運動会、自然学校、音楽会、そして6年生の皆さんは修学旅行や大空学級もあります。今まで学んできたことや、これから学習することを、これからの行事で精一杯発表できるといいなあと思います。

そして、まだしばらくは緊急事態宣言が続きます。今まで以上に気を付けましょう。ひょっとしたら学校に来られない日が来るかもしれません。だからこそ、1日1日、1時間、1分、1秒、時間を大切にしてください。

みなさん一人ひとりのさわやかな返事や元気なあいさつが、上久下小学校、上久下地域全体を元気な姿にしてくれます。

みんなで心がけていきましょう。

これで、二学期の始業式のお話を終わりにします。

